

Información de interés público

La Procuraduría de la Universidad de Cuenca informa a la comunidad universitaria que, con fecha 17 de noviembre de 2025, se ha presentado la acción de protección con medida cautelar Nro. 01204202505530, por parte de los y las docentes: Dr. Juan Antonio Peña Aguirre, Ing. Fausto Leonardo Zaruma Torres e Ing. Irene Priscila Cedillo Orellana, ante la Unidad Judicial de Familia, Mujer, Niñez y Adolescencia del cantón Cuenca.

Mediante auto, la jueza de la causa, Dra. Teresa Capón Placencia, admitió a trámite la acción y se concedió la medida cautelar, ordenando, la suspensión inmediata del proceso de elección de primeras autoridades 2026-2031, incluyendo el término de inscripción de candidaturas y todo acto vinculado al avance del cronograma electoral, hasta nueva disposición judicial.

La Universidad de Cuenca acatará la medida dispuesta y ejercerá la defensa institucional en el marco del proceso.

Se informará oportunamente a la comunidad universitaria sobre cualquier decisión judicial posterior.

Universidad de Cuenca